

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 668
18 de noviembre de 2016

Ciencias Administrativas celebra 48 años de servicio y desarrollo humano y profesional

La facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Central del Ecuador culminó las fiestas de celebración al cumplir cuarenta y ocho años de vida institucional con la realización de la Sesión Solemne. Autoridades de la Universidad, de la facultad, docentes, estudiantes y administrativos compartieron, memorias, logros y nuevos retos que forman parte de la trayectoria académica de una de las facultades pioneras en el campo de la enseñanza de la Administración.

Con más de 6 mil estudiantes, distribuidos en las careras de Administración de Empresas , Contabilidad y Auditoría, y Administración Pública, presencial y a distancia, esta unidad académica constituye la segunda más poblada del campus universitario. Las diferentes acciones emprendidas por el colectivo de la Facultad han permitido dinamizar los procesos de acreditación, rediseño curricular, recategorización, investigación y vinculación con la sociedad.

El rector Fernando Sempértegui, durante su discurso destacó el ejercicio de la docencia y la investigación en la formación de profesionales, comprometidos con la sociedad para enfrentar los retos que el contexto actual exige. El 87 por ciento de la planta docente es titular y está alineada a ofrecer la mejor Universidad a la población. **P.M**

